
— Играть в футбол я учился в
Кургане, в местной СДЮШОР. В
команде мастеров Кургана оты"
грал три сезона. Потом пере"
шел в тюменский «Динамо"Га"
зовик», за который выступал че"
тыре года. А затем был пригла"
шен в московское «Торпедо», —
вспоминает Вячеслав Камоль"
цев. — Сезоны 1996 — 2001 го"
дов провел в «Торпедо», а по"
том перешел в новороссийский
«Черноморец».

— Годы, прове


денные в «Торпедо»,

наверное, можно

считать наивысшим

достижением в тво


ей спортивной био


графии? Или оста


лось все
таки чув


ство неудовлетво


ренности?

— По"всякому скла"
дывалось. Но жало"
ваться мне особо не на
что.

В «Торпедо» меня"
лись тренеры, а я ос"
тавался. Кстати, со
всеми наставниками у
меня складывались
нормальные отноше"
ния, от каждого, за
редким исключением,
я получал что"то по"
лезное, каждый мне
что"то дал. За годы,
проведенные в фут"
боле, играл под нача"
лом таких асов, как
Малафеев, Иванов, Шевченко,
Тарханов. Уже теперь есть что
вспомнить. Наверное, не каждо"
му футболисту удается порабо"
тать под руководством таких за"
мечательных специалистов.

Может, не все тренеры счита"
ли меня твердым игроком стар"
тового состава, и поэтому, воз"
можно, не все удалось. Но мне,
повторяю, жаловаться не на что.

— В 2002 году ты забил 20

мячей, стал лучшим бомбар


диром первого дивизиона и

вместе с «Черноморцем» вер


нулся в премьер
лигу. И все


таки как бы ты охарактеризо


вал этот этап в своей карьере

— переход в новороссийский

клуб?

— Меня пригласили с кон"
кретной задачей: помочь коман"
де вернуться в премьер"лигу.
Коллектив в «Черноморце» в
2002"м подобрался очень хоро"
ший. И мы практически без
проблем решили задачу. Да и
первый круг в премьер"лиге в
сезоне"2003 начали уверенно,
шли в десятке. Но беда нашего
футбола в том, что немного у
нас профессионалов среди спе"

циалистов, руководящих работ"
ников, менеджеров клубов. Этот
вывод я сделал исходя именно
из всего того, что произошло с
«Черноморцем» в середине се"
зона"2003. На мой взгляд, не"
множко неправильно повели се"
бя руководители клуба. И у нас
начался спад, а в итоге команда
вылетела в первый дивизион.

А ведь по своему потенциалу
«Черноморец» был достаточно
силен и был способен надолго
задержаться в премьер"лиге. Но
как нам, игрокам, тогда показа"
лось, Новороссийску команда в
элите была не нужна.

— Прошлый сезон для тебя

был омрачен травмой...

— Да, я сломал ключицу. Мно"

го матчей пропустил, поскольку
лечился. Тем не менее стал в ко"
манде вторым среди бомбарди"
ров.

— В прошлом сезоне

«Орел» выиграл в Новорос


сийске — 2:0, а дома сыграл с

«Черноморцем» вничью —

2:2. Причем в матче первого

круга ты принимал участие, а

в Орел уже не приехал. Как

тебе понравилась команда, в

которую ты намерен теперь

перейти?

— «Орел» мне показался ко"
мандой, в первую очередь,
очень дисциплинированной. Хо"
тя в новороссийском матче пре"
имущество вроде бы было у
«Черноморца», но гости сумели
нас обыграть. Нечасто встре"
тишь настолько дисциплиниро"
ванную команду, которая точно
знает, чего она хочет, в которой
каждый игрок четко выполняет
свои обязанности.

— И как же возник вариант

твоего перехода в «Орел»?

— Меня пригласил А. Б. Ше"
лест. Мне и самому хотелось пе"

ребраться из Новороссийска
поближе к дому, к Москве. Хотя
возраст у меня и не такой уж
большой (Вячеславу исполни"
лось 33. — Прим. автора), но
все же хочется быть поближе к
семье. Вот и совпали мое жела"
ние и приглашение главного
тренера ФК «Орел»...

Я надеюсь, что придусь в ко"
манде ко двору. Сделаю все от

меня зависящее, чтобы
оправдать надежды.

— Ты уже принял уча


стие в контрольных

матчах, которые «Орел»

провел на сборе в Тур


ции. Каковы ощуще


ния? Тяжело вписывать


ся в игровой стиль ко


манды, которую трени


рует А. Б. Шелест?

— Конечно, новая ко"
манда есть новая коман"
да. Хотя я и играл раньше
при таких тактических
схемах, которые исполь"
зует А. Б. Шелест. Не то
чтобы вписаться тяже"
ло... Сейчас главное —
почувствовать партне"

ров, сыграться. А требования
тренера понятны и доступны, тут
я не вижу для себя каких"то
проблем.

— Не слишком ли высокие

нагрузки предлагает главный

тренер «Орла» своим подо


печным в период предсезон


ных сборов? Не тяжело тебе,

учитывая, что ты все
таки

после травмы?

— Мне показа"
лось, что «Орел»
больше многих дру"
гих команд уделяет
внимание тактичес"
кой подготовке. Что
касается физических
нагрузок, то можно
сказать, что сейчас
почти все команды
готовятся в равной
степени хорошо.

Мне после трав"
мы, конечно, еще тя"
желовато справлять"
ся с тренировочными
нагрузками. Но по"
степенно прихожу в
себя. Надеюсь, к на"
чалу сезона наберу
оптимальную форму.

— Болельщики

сейчас вниматель


но следят, какими

же игроками уси


ливают свои соста


вы ведущие клубы

первого дивизио


на. Уверен, многие

поклонники «Орла» обрадова


лись, когда узнали, что в ко


манду пришел такой мастер,

как Камольцев. А что можешь

ты сказать болельщикам по

этому поводу? Стоит ли им

ориентироваться только на

имена?

— Не всё решают имена. Иг"
рает команда, коллектив должен
быть на поле, в первую очередь.
И коллектив, как говорят, здоро"
вый. Ну а болельщиков хотел бы
попросить приходить на стади"
он, поддерживать команду.

Александр БОЧКОВ.

Фото Константина

ТАЛЬВИКА.

Полностью интервью Вяче�
слава Камольцева читайте в
следующем номере еженедель�
ника «Спорт�альянс».
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Уверенно выступили

российские легкоатлеты на

международном

командном турнире в

Глазго.

Сборная нашей страны заняла
первое место, опередив в общем
зачете спортсменов Великобри"
тании, Франции, Швеции и Ита"
лии. Двадцатилетний прыгун в
высоту Алексей Дмитрик сумел
выиграть в очной борьбе у олим"
пийского чемпиона Афин"2004
Стефена Хольма из Швеции.
Алексей стал победителем с ре"
зультатом 2 м 34 см. А женская
эстафетная четверка России
(Екатерина Кондратьева, Ирина
Хабарова, Юлия Печенкина и
Юлия Гущина) установила новый
мировой рекорд в беге 4х200 м
— 1.32,41.

Выиграл в Глазго и прыгун с
шестом Игорь Павлов (на снимке
с сайта Спортфото), представля"
ющий в сборной Орловщину.
Правда, Игорю не понадобилось
показывать выдающийся резуль"
тат, для победы оказалось доста"
точно преодолеть высоту 5 м 65
см. Напомним, что на Олимпий"
ских играх в Афинах Павлов за"
нял четвертое место с реульта"
том 5 м 80 см.

А. КУЗНЕЦОВ.

Орловец Егор Сергеечев

стал победителем этапа

розыгрыша Кубка России

по зимнему полиатлону. 

Эти соревнования прошли в
Санкт"Петербурге. Егор занял
первое место в возрастной груп"
пе спортсменов 21 — 27 лет.

Сергеечев в стрельбе набрал
97 очков, в силовой гимнастике
выполнил 52 подъема, а лыжную
гонку на 10 км завершил с ре"
зультатом 29 мин. 57 сек. В итоге
он набрал 277 очков, подтвердив
звание мастера спорта междуна"
родного класса.

Тренирует Егора его отец,
врач центра «Олимп» В. П. Сер"
геечев. Поездку на соревнования
в Санкт"Петербург финансиро"
вало орловское горспортуправ"
ление.

А. МИХАЙЛОВ.

С РЕЗУЛЬТАТОМ

МЕЖДУНАРОДНОГО

КЛАССА

МИРОВОЙ РЕКОРД

РОССИЙСКОГО

КВАРТЕТА

Команда футбольного клуба «Орел» продолжает

подготовку к первенству России 2005 года. В эти

дни орловцы проводят в Объединенных Арабских

Эмиратах свой второй выездной учебно=

тренировочный сбор.

Президент клуба и главный тренер команды 

А. Б. Шелест продолжает поиск новичков, способных

усилить состав «Орла». Ведь, напомним, 

перед командой стоит непростая задача — 

завоевать в сезоне=2005 путевку в премьер=лигу

чемпионата России.

Одним из новобранцев «Орла» станет (об этом

можно говорить с большой долей уверенности)

экс=форвард столичного «Торпедо» и

новороссийского «Черноморца», бронзовый

призер чемпионата России=2000 Вячеслав

КАМОЛЬЦЕВ. Перед отъездом на сбор в ОАЭ

Вячеслав дал интервью нашему корреспонденту.


